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ÏÓÑÒÜ ÍÅ ÏÎÂÒÎÐÈÒÑß. ÍÀØÀ ÏÀÌßÒÜ Î ÁËÎÊÀÄÅ 
Â ÑÅÐÄÖÅ ÑÎÕÐÀÍÈÒÑß 
В субботу, 21 сентября, в манеже на Крестов-
ском острове зафиксирован рекорд – самая 
длинная ленточка Ленинградской Победы, рас-
писанная вручную. 

Проект, приуроченный к 80-ле-
тию освобождения города на Не-
ве, реализован янинским благо-
творительным фондом «Сила ис-
кусства. Готовиться к долгождан-
ному событию директор НКО 
Анастасия Галкина начала еще два 
года назад, в соавторстве с руко-
водителем движения «Старт Донор» 
Михаилом Петровым. За думку уда-
лось осуществить при поддержке 
Всероссийской обще ственной ор-
ганизации ветеранов Ленинград-
ской области «Боевое братство». 
Создателей вдохновила 300-ме-

тровая георгиевская ленточка, ко-
торую в 2022-м растягивали в Мо-
скве. Впечатленные масштабом 
столичной акции, инициаторы ре-
шили увековечить подвиг ленин-
градцев и повысить известность 
символа мужества осажденного 
города и его защитников. Для во-
площения идеи были заказаны во-
семь отрезков ткани по 10 метров 

каждый и разработан специаль-
ный рецепт для изготовления нуж-
ного оттенка красок. 
Подводя итоги плодотворного 

труда, Анастасия Николаевна от-
метила, что получилось очень ду-
шевно. «На полотне появились исто-
рии всех тех, кто жил, трудил ся и во-
евал во время блокады, – сказала 
она. – Будущее поколение должно 
знать своих предков, поэ тому во 
многих учебных заведени ях прово-
дились массовые встре чи».

87-метровый памятный знак вы-
полнен на художественном хлоп-
ковом холсте, повторяя в точности 
свою маленькую копию в оливково-
зеленых тонах, как на медали «За 
оборону Ленинграда». Первыми 
ки сточки к истории приложили во 
Все воложске еще 18 января 2023-
го на встрече с участниками ВООВ 
«Бое вое братство». Почетное пра-
во на чать роспись предоставили 
Герою России Алексею Махоти- ну. До ад министративного центра 

Заневско го городского поселения 
ленточка дошла уже 10 февраля. 
Творение в течение года обо-

шло весь Санкт-Петербург и об-
ласть, собрав более 5 000 имен 
и повествований жителей. Всего в 
рамках концепции организова но 
более 70 патриотических ак ций в 
разных районах. Например, 14 
июня, во Всемирный день доно-
ра крови в Федеральном медико-
биологическом агентстве сотруд-
ники и приглашенные гости имели 
возможность увековечить память 
о своих предках, участвовавших в 
обороне Северной столицы. 
По словам руководителя фон-

да «Сила искусства», прецендент 
позволил углубиться в прошлое и 

отыскать множество невероятных 
фактов. Одним из таких является 
растаявшая Дорога жизни: един-
ственный и неповторимый случай 
в истории, когда Ладога ушла на 
12 километров от своего привыч-
ного берега, что позволило про-
ложить железную дорогу и вос-
полнить запасы продовольствия. 
На данный момент путь снова за-
топлен. 
На фиксации рекорда ле-

гендарную ленту разворачива ли 
300 волонтеров из всевоз можных 
учреждений. От наше го МО до-
бровольцами вызва лись предста-
вители женсовета под руководи-
тельством Марины Кондратьевой 
и общества вете ранов во главе с 
местным депу татом Анной Кирса-

новой. Анна Демьяновна одна из 
первых по участвовала в роспи-
си холста, вписав имя своей род-
ственницы Тамары Лаврентьевны 
Михайло вой, родившейся еще до 
войны, в 1937-м. Затем присоеди-
нились другие члены организации, 
зане ся фамилии всех заневских 
бло кадников в историю. 
Дальнейшая судьба коллектив-

ного творения предопределена – 
передача в музей. Об этом Ана-
стасия Николаевна сообщила во 
вступительной речи. «Осуществить 
план следует до конца года, а по-
ка хочется немного отдохнуть. Со-
бытие вышло грандиозным, нужны 
силы перед запуском нового про-
екта – ленточки Победы», – подели-
лась Анастасия Галкина 
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СОЦИУМ

Ó×ÀÑÒÍÈÊÀÌ ÁËÎÊÀÄÛ ËÅÍÈÍÃÐÀÄÀ 
ÂÐÓ×ÈËÈ ÏÐÎÄÓÊÒÎÂÛÅ ÍÀÁÎÐÛ
В Заневском поселении 
остается все меньше 
живых свидетелей тех 
страшных событий. Се-
годня лишь 11 блокад-
ников проживает на тер-
ритории МО. Но каждо-
го из них помнят и бес-
конечно ценят.

– Мы стараемся как можно ча-
ще общаться и заходить к нашим 
ветеранам, стремимся сохранить 
в истории поколений как можно 
больше их воспоминаний,  – отме-
тила руководитель местной вете-
ранской организации и депутат 
Анна Кирсанова.
Так на прошлой неделе геро-

ев навестили представители объ-
единения, народные избранники, 
сотрудники администрации и про-
сто неравнодушные люди, причем 
не с пустыми руками. Спонсором 
11 продуктовых наборов выступил 
меценат и муниципальный парла-
ментарий Михаил Сверида.

– Наши блокадники очень 
скромные. Им не столько важны 
презенты, сколько наше внима-
ние. Старшему поколению очень 
хочется пообщаться, а нам всегда 
приятно послушать,  – поделилась 
Анна Демьяновна.
Старейшая участница осады, 

проживающая в Янино-1, 91-лет-
няя Галина Михайловна Горелова 

хорошо помнит, как начались тя-
желейшие для Ленинграда годы. 
На тот момент ей было всего во-
семь лет. Как только начали раз-
виваться события, дед собрал всю 
семью в одной квартире на Охте. 
Именно благодаря его старани-
ям, по словам Галины Михайлов-
ны, она и родные смогли выжить 
в том ужасе.

А самая младшая блокандица 
на Заневской земле Надежда Се-
меновна Доля даже еще не умела 
ходить, когда город на Неве был 
под контролем фашистов. Женщи-
на часто поминает добрым сло-
вом дуб в Кудрово, под которым 
местные дети прятались во время 
бомбежки. К слову, тот самый дуб 
стоит и по сей день.

ÎÍÀ ÊÎÂÀËÀ ÏÎÁÅÄÓ Â ÒÛËÓ
Глава МО Вячеслав Конд-
ратьев поздравил вете-
рана Надежду Родину 
с 98-летием.
Надежда Ивановна переехала 

в Заневское поселение 19 лет на-
зад из Волгограда, чтобы быть бли-
же к дочери. Это человек непро-
стой судьбы. Начало Великой Оте-
чественной она застала 15-летней 
девушкой: помогала шить белые 
маскировочные костюмы и да-
же начала изучать азбуку Мор-
зе, готовиться защищать Родину 
на фронте, но не успела – при-
шла Победа.
Сейчас труженица тыла окру-

жена заботой близких. К слову, се-
мья у жительницы Янино-2 боль-
шая, а главная гордость женщи-
ны – трое внуков и четверо прав-
нуков. Несмотря на свой солидный 
возраст, Надежда Ивановна оста-
ется бодра и планирует встреть 
вековой юбилей.

– Поддержка представителей 
старшего поколения и в частно-
сти защитников Отечества – одна 
из приоритетных задач в работе 
муниципалитета. Очень важно от-
дать должное заслугам людей, ко-
торые в тяжелые для страны годы 
трудились, поддерживали работо-
способность предприятий, успе-

вали воспитывать детей, переда-
вали житейскую и профессио-
нальную мудрость новым поколе-
ниям. Меньшее, что мы можем для 
них сделать – откликнуться на нуж-
ду, навестить, поздравить с празд-

никами, – написал руководитель 
Заневского поселения на своей 
странице в соцсети «ВКонтакте».
Присоединяемся к поздравле-

ниям и хотим пожелать крепкого 
здоровья и мира в доме!

ÝÍÅÐÃÈß ÁÜÅÒ ÊËÞ×ÎÌ 
È Â 60, È Â 80
С этим не поспоришь, глядя на бабушек и деду-
шек из Заневского поселения. Они постоянные 
участники общественных мероприятий, ходят в 
творческие кружки, увлекаются рукоделием, за-
нимаются спортом, а лет 10 назад мы и поду-
мать бы не могли, что еще и будут активными 
пользователями соцсетей! Ну как не восхищать-
ся ими?
В честь праздника людей эле-

гантного возраста в Янино-1, Куд-
рово и Суоранде состоялись кон-
церты и уютные чаепития, где че-
ствовали и одаривали компли-
ментами местных пенсионеров. 
Поздравить главных героев дня 
спешили представители женсове-
та, администрации МО и народ-
ные избранники.

– На медицинском языке вы 
относитесь к старшему поко-
лению, – отметила парламента-
рий и заведующая поликлиникой 
в Новом Оккервиле Алла Школя-
ренко. – Но я смотрю на вас, а 
вы такие молодые и красивые! В 
ваших глазах столько мудрости и 
заботы! Хорошо, что у нас и под-
растающего поколения есть такой 
прекрасный пример, есть, на ко-
го ровняться. Спасибо за то, что 
вы есть!

– Посмотрите, как сейчас стре-
мительно меняется наш мир! Мы, 
как депутаты, хотим, чтобы он ме-
нялся к лучшему на благо всех жи-
телей Заневского поселения. Бу-
дем рады, если вы поделитесь 
предложениями и инициативами, 
а мы в свою очередь постараемся 
найти решение, чтобы жить здесь 
было комфортно, – отметил на-
родный избранник Вячеслав Алек-
сеев во время мероприятия в Су-
оранде.
На праздниках было все: и на-

грады, и цветы, и сладкие пироги с 
горячим чаем. Неожиданным пре-
зентом стали журналы «Мудрость 
молодого города». Это сборники 
детских статей о кудровских дол-
гожителях авторства юнармейцев 
отряда «Молот». Виновники тор-
жества оказались тронуты таким 
вниманием!
Многочисленные поздравле-

ния сопровождались концертными 
номерами. Музыкальные, танце-

вальные и артистические подар-
ки почетным гостям преподносили  
местные творческие коллективы. 
Представители старшего поколе-
ния умилялись маленьким арти-
стам и ностальгировали под ме-
лодии молодости. А под «Снится 
мне деревня» в исполнении Анто-
на Руссо в кудровском ЦКД у зри-
телей даже навернулись слезы.

И неудивительно, ведь многие 
переехали сюда из маленьких го-
родов или уютных сел. Но и в со-
временной агломерации им жить 
вольготно. Пенсионеры признались 
корреспонденту «ЗВ», что здесь им 
очень нравится, а особенно при-
ятно, что есть где встречаться с 
единомышленниками, заниматься 
творчеством и учиться новому.
Кстати, большой популярно-

стью среди наших земляков поль-
зуются занятия хоровым пением. 
Ансамбли «с морщинками» так-
же в праздничный день радовали 
зрителей своими лучшими песня-
ми, что давно полюбились мест-
ной публике.
Но совершенству нет предела. 

Мы уверены, что у творческих кол-
лективов с сединкой впереди еще 
много новых творческих идей, ко-
торые увидит свет.

– А еще мы хотим рисовать, – 
поделились с журналистом пенси-
онеры. – Было бы здорово, если 
б в ЦКД «Кудрово» открылся худо-
жественный кружок для взрослых. 
Мы бы с удовольствием ходили!
Энтузиазму и энергии наших 

бабушек и дедушек действительно 
начинаешь невольно завидовать. 
Порой у молодых нет столько пыла, 
как у них! А может, это все мест-
ная атмосфера не дает рассла-
бляться? Как бы то ни было, Занев-
ское поселение – прекрасное ме-
сто, чтобы провести золотые годы 
активно и с пользой.

Поздравляем!
В сентябре свое 90-летие встретила Светлана Иосифовна Шилякина; 85 лет испол-

нилось Алефтине Петровне Кадолиной, Галине Геннадьевне Ананьевой, Ларисе Григо-
рьевне Пищальниковой, Нэле Михайловне Дмитриевой; 80-летие отпраздновали Мария 
Яковлевна Пузанская, Людмила Петровна Степулева, Антонина Георгиевна Николаева, 
Вера Николаевна Матвеева, Федор Сократович Вардиков, Нина Семеновна Кисилёва; 
а 65-летие – Елена Георгиевна Мясникова и Ольга Анатольевна Нежинская.
Дорогие юбиляры! Рады поздравить вас с преодолением очередного рубежа! Жела-

ем дальше идти по жизненной дороге целеустремленно и уверенно. А в помощь вам – 
багаж прожитых лет с мудростью и опытом. Живите долго и любите эту жизнь, и пусть 
она всегда отвечает вам взаимностью!

Совет ветеранов Заневского городского поселения

ÐÅÊËÀÌÀ Â ÃÀÇÅÒÅ:
8 (911) 700-60-45
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ÍÀÃÐÀÄÀ ÇÀ ËÞÁÎÂÜ 
Ê ÐÎÄÈÍÅ
В 47-м регионе учрежден памятный знак «За со-
действие в специальной военной операции от 
благодарных ленинградцев».

Соответствующее постановле-
ние подписал губернатор Алек-
сандр Дрозденко. Согласно доку-
менту, поощрение смогут получить 
военнослужащие СВО, состоящие 
в формированиях, дислоцирован-

ных на территории субъекта, пред-
ставители областных предприятий 
ОПК, некоммерческих организа-
ций, волонтеры, предприниматели 
и другие жители ЛО, оказывающие 
поддержку защитникам.

ÍÎÂÀß ÒÐÀÍÑÏÎÐÒÍÀß 
ËÜÃÎÒÀ ÄËß ÇÀÙÈÒÍÈÊÎÂ 
ÐÎÄÈÍÛ
В Ленобласти раненым бойцам СВО стал досту-
пен бесплатный переезд от аэропорта или же-
лезнодорожного вокзала до медучреждения.

По поручению губернатора 
Александра Дрозденко меру 
поддержки реализует организа-
ция «Такси 068». Услуга доступна 
военнослужащим в период про-

хождения лечения.
Оформить заявку можно на 
сайте: https://soctaxi.lenobl.
ru/ или по номеру: 
8 (804) 700-01-34.

ËÞÁÎÅ Ó×ÀÑÒÈÅ ÂÀÆÍÎ
Муниципальный депутат Роман Мусенко иници-
ировал сбор средств для мирного населения 
Курской области и военнослужащих.

Сын парламентария Даниил 
в конце июля демобилизовался из 
80-й отдельной мотострелковой 
бригады, расположенной под Кур-
ском. Молодой человек активно 
поддерживает связь с сослужив-
цами и располагает информаци-
ей о потребностях ребят, которые 
все еще находятся вблизи прове-
дения боевых действий. Знает он 
и о нуждах пострадавших жителей: 
им остро необходима помощь.
На прошлой неделе народ-

ный избранник на своей страни-
це в соцсети «ВКонтакте» обра-
тился к согражданам с призывом 
принять участие в сборе средств. 

Планируется закупка медикамен-
тов, стройматериалов, инстру-
ментов, метизов, аккумуляторов, 
электрики, предметов личной ги-
гиены, одежды (шапок, перчаток, 
носков, нижнего белья, дождеви-
ков) и продуктов питания.
Кроме того, в заявке от солдат 

фигурируют маскировочные се-
ти. «Бойцам постоянно требуют-
ся защитные изделия. По этому 
вопросу связался с женсоветом 
Заневского поселения и отпра-
вил запрос с указанием нужных 
параметров», – рассказал Роман 
Евгеньевич.
Прием вещей для пострадав-

ших жителей также организован 
местным отделением Союза жен-
щин России. Гуманитарную по-
мощь принимают в павильоне 
№ 11 на въезде в ЖК «Ясно.Янино». 
«Сейчас необходимы одежда и об-
увь, особенно теплая, для всех воз-
растов, а еще – постельное белье 
и средства гигиены, в том числе 
подгузники», – поделился депутат.
Сопровождать груз парламен-

тарий будет лично, поэтому не от-
кажется от содействия в транспор-
тировке. «Любое ваше участие 
станет ценным вкладом. Совмест-
ными усилиями мы сможем помочь 
нашим соотечественникам, попав-
шим в беду!» – призывает он.
Всю информацию об акции 

можно найти на странице Рома-
на Мусенко в соцсети «ВКонтак-
те»: vk.com/romanmusenko

#СВОИХНЕБРОСАЕМ

ÍÀ ÇÄÎÐÎÂÜÅ
Заневское поселение 
продолжает поддержи-
вать бойцов СВО, про-
ходящих лечение в го-
спитале.
Уже который месяц наш жен-

совет принимает участие в приго-
товлении, сборе и развозке вкус-
ностей для военных в медицин-
ский центр имени И. И. Мечнико-
ва. В посылки стараются положить 
побольше домашних блюд: разно-
солов, булочек, сала, запеченной 
курочки и варенья.
В этот раз к благому делу при-

соединились муниципальные депу-
таты Анна Кирсанова, Ирина Мои-
сеенко, Татьяна Корнилова и Ми-
хаил Сверида, а также местные 
жители Галина Москвина, Наталья 
Пуговка, Мария Сверида, Инесса 
Ивановна, Мария Сучкова, Людми-
ла Дереева и Людмила Баканова.
Стал частью важной миссии 

и отряд юнармейцев «Молот» Куд-
ровского центра образования № 1. 
Ребята вместе с родителями гото-

вили и собирали лакомства для за-
щитников: пироги, пирожки, бли-
ны, домашние заготовки, арбузы 
и многое другое.
Так все причастные выражают 

благодарность бойцам СВО за 
многочисленные подвиги. Подоб-
ные поездки – это не только спо-
соб оказать гуманитарную по-
мощь, но и поддержать мораль-
но, вселить уверенность, дать си-
лы для выздоровления.

ÃÓÌÏÎÌÎÙÜ ÈÇ ÇÀÍÅÂÑÊÎÃÎ ÃÎÐÎÄÑÊÎÃÎ 
ÏÎÑÅËÅÍÈß ÏÐÈÁÛËÀ Â ØÊÎËÓ ËÍÐ
Сбор был организован местным отделением Со-
юза женщин России при поддержке директора 
кудровского ателье Веры Лосевой.

Владелица предприятия изъяви-
ла желание передать освобожден-
ным территориям накопившиеся 
остатки текстиля.

– Полученные портьеры, орган-

за, тюли пополнят материально- 
техническую базу нашей шко-
лы,  – написал коллектив образо-
вательного учреждения в благо-
дарственном письме. –Детки будут 

учиться в светлых и уютных кабине-
тах. А шторы будут завершающим 
штрихом в нашем актовом зале, 
который ждет окончания ремонта!
Отдельную признательность ав-

торы послания выразили своим по-
стоянным помощникам – чете Бе-
режных из Янино-1. Для пары из 
городского поселка это особенно 
важно, ведь супруги родились на 
Донбассе и знают о тяготах и ли-
шениях, выпавших на долю мир-
ных граждан из новых регионов, 
не понаслышке. Сейчас глава се-
мейства Александр борется с нео-
нацизмом на СВО, а, приезжая на 
побывку, всегда является желанным 
гостем на местных мероприятиях. 
Жители были рады увидеться с ге-
роем на Дне Заневского поселения 
и еще раз сказать ему спасибо за 
храбрость. В свою очередь и боец 
поблагодарил всех неравнодушных 
за содействие. В частности, вручил 
медаль «За содействие Министер-
ству обороны Российской Федера-
ции» главе муниципального образо-
вания Вячеславу Кондратьеву.

Â ÊÓÄÐÎÂÎ ÑÎÑÒÎÈÒÑß ÄÅÍÜ ÄÎÍÎÐÀ
Специалисты Центра крови Ленин-
градской области проведут выездной 
прием добровольцев 7 октября с 9:30 
до 12:00 в доме культуры. 
Желающих ждут на Строителей, 41а.
С собой необходимо взять паспорт и СНИЛС.
Не забывайте о том, что процедура требует под-

готовки. В этом вам поможет памятка, доступная по 
ссылке: blood47.ru/patients/pamyatka-donora/
Волонтерам полагается справка на два дня отды-

ха и материальная компенсация на питание.
На дополнительные вопросы ответят по телефону: 

8 (813-61) 2-43-35.

ÓÐÎÊ ÌÓÆÅÑÒÂÀ
Ветераны СВО посети-
ли хоккейный клуб «За-
невский молот».

Историями с фронта с ребя-
тами поделились бойцы ЧВК «Ваг-
нер» Виталий Сармин и Андрей 
Рэилян. Виталий Валерьевич на-
гражден медалями «За заслуги 
перед Отечеством», «За отвагу», 
«За взятие Бахмута», «Участнику 
битвы за Бахмут», а также нагруд-
ным знаком «Черный крест». Ан-
дрей Борисович удостоен меда-
лей «За отвагу», «За освобожде-
ние Артемовска» и знаком за ра-
нение первой степени.
Юные слушатели смогли при-

мерить военную форму и поде-
ржать в руках муляж автомата.
На встрече защитники погово-

рили с подрастающим поколени-
ем о том, как важно быть достой-
ным гражданином своей страны и 
о необходимости вносить вклад в 

укрепление и процветание Роди-
ны. А еще замотивировали маль-
чишек заниматься спортом и хо-
рошо учиться.
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АНГЕЛИНА ЗАЙЦЕВА, 
воспитатель ДО № 3 Янинского центра образования. 

Педагогический опыт – один год.

ЕЛЕНА АНДРЕЕВНА,
воспитатель ДО № 6 Янинского центра образования, наставник.

Педагогический опыт – семь лет.

Я стала воспитателем, потому что…

мой сын пошел в сад, и я вместе с ним. Это не было мечтой – с 
профессией свел случай. Но попробовав, я поняла, что мне это близ-
ко, нравится учить детей новому. Поэтому сейчас получаю педаго-
гическое образование.

у меня родился ребенок. А вообще, мой путь в педагогику ока-
зался долгим и извилистым. В детстве я хотела стать воспитателем, 
у меня был образцовый пример педагога в гимназии. В юные годы 
возникло желание пойти в МЧС и спасать людей. Но потом выучилась 
на таможенника. И когда у меня появился малыш, я вместе с ним все 
же пошла в садик, ведь это место чудес и детства.

Мой любимый возраст детей – …
младшая группа. Сейчас под моим крылом – детки трех-четырех 

лет, и мне очень нравится с ними работать. Я считаю, это самый важ-
ный возраст. В эти годы воспитатель только начинает закладывать в 
ребят знания и навыки.
И конечно, в данный период налаживаешь контакт с родителями, 

которые многие сами впервые привели ребенка в сад.

любой. В каждой группе есть что-то особенное. В яслях и млад-
шей – очень тактильные малыши, в средней идет становление ха-
рактера ребенка. А старшие – крайне интересные. Они уже зада-
ют вопросы, ответы на которые ты, возможно, сам не знал. Но вме-
сте с воспитанниками открываешь новое и для себя.

Лучший способ найти общий язык с трудным ребенком – это…
доброта и ласка. Это гораздо лучший двигатель прогресса в от-

ношении детей, чем строгость. Был однажды трудный случай: девоч-
ка была агрессивная, непослушная, от родителей помощи тоже не 
было. Оказалось, ей хотелось больше внимания от взрослого. И как 
только мы его дали, может, даже чуть больше, чем остальным, сра-
зу стало все по-другому.

переключиться и увидеть в непослушном воспитаннике, который 
выводит из равновесия, просто ребенка, у которого в голове бушу-
ет тысяча процессов, который на самом деле таким поведением 
просит о помощи. Воспитатель в этот момент должен стать для ма-
лыша островком безопасности. И только потом стоит искать подход.

Хороший воспитатель должен…

любить детей. Они должны чувствовать, что ты рядом. К каждому 
из них нужно проявить внимание, ответить на любой вопрос, ничего 
не пропустить. Тогда малыши сами потянутся к тебе.

гореть. Есть такая фраза у философа Плутарха: «Ребенок – это 
не сосуд, который нужно наполнить, а факел, который нужно зажечь. 
Но зажечь может лишь тот, кто сам горит». Поэтому важно, чтобы в 
сердце воспитателя пылал тот огонек.

Использовать гаджеты в детском саду…

нормально. Современные дети умнее и гораздо быстрее схва-
тывают все новое. Ребятам сейчас уже не интересно изучать книж-
ку. В наше время привлекать внимание нужно по-другому. В саду мы 
пользуемся интерактивным игровым планшетом, проектором для по-
каза мультфильмов, сказок и презентаций. Мне кажется, это надо 
делать, чтобы направлять время гаджетов в правильное, здоровое 
русло. Тем более малышам очень нравится.

нужно, но в меру. Если детям запретить гаджеты, они все равно 
их найдут. 
Конечно, стоит ограничивать потребление тик-тока, ютуба, но в то 

же время давать им другие познавательные каналы, которые фор-
мируют важные основы. Вместо «скибиди-туалетов» показывать тех 
же «Фиксиков». 
Да, листать энциклопедии – это уже не про нынешних ребят, но 

им все также интересно искать полезную информацию, надо толь-
ко научить, как правильно.

Современные родители и педагог…

должны быть в тандеме. Сотрудничество гораздо важнее, чем ка-
жется. Ведь в приоритете у ребенка всегда мама и папа, а потом 
уже воспитатель, поэтому взаимовыручка тут играет большую роль. 
Да, сейчас с ними тяжелее находить общий язык. Добрая полови-
на уверена в том, что педагог им все должен и обязан. Когда ты, как 
воспитатель, пытаешься идти на контакт, они не хотят ни слушать, ни 
понимать. Но все равно мы пытаемся до них достучаться, догово-
риться. Конечно, не все так печально – понимающих родителей то-
же немало, это очень приятно.

переживают напряженные времена. У современных родителей 
все меньше уважения к нашей профессии. В моем детстве учитель, 
воспитатель, тренер были эталоном. Сейчас же отношение зача-
стую, как к работнику сферы услуг.
Есть и другие родители, которые уходят в дружбу с педагогом, в 

моментах могут некорректно разговаривать.
А третий тип – те, что приходят в сад со своими проблемами. Где-

то на работе их нагрузили, и вот они вывалили стресс на воспита-
телей.
Но с этим можно работать, ведь несмотря ни на что, я считаю, что 

моя профессия благодарная, и все делается не зря.

Быть воспитателем – значит…

быть детям и второй мамой, и другом, и наставником. быть тем, кто делает детей счастливыми.

РАДОСТИ И ВЫЗОВЫ 
ДЕТСКОЙ ПЕДАГОГИКИ
Какие они, современные дети? А нынешние родители? Что самое 
главное в воспитании нового поколения? На эти и другие вопросы 
корреспонденту «ЗВ» ответили два местных воспитателя с разным 
опытом работы. Так в чем же расходятся видения педагогов, а в чем 
они полностью согласны? Сравниваем ответы.

Â ÇÀÍÅÂÑÊÎÌ 
ÃÎÐÎÄÑÊÎÌ
ÏÎÑÅËÅÍÈÈ

КО ДНЮ ВОСПИТАТЕЛЯ
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ÍÀÃÐÀÄÀ ÇÀ ÏÐÎÑÂÅÒÈÒÅËÜÑÊÈÉ ÒÐÓÄ
Педагог с многолетним стажем и опытный руково-
дитель Анатолий Зюзин удостоен звания почет-
ного работника сферы образования Россий-
ской Федерации.
Анатолий Борисович стоял 

во главе Янинского ЦО порядка 
12 лет. Старейшая в Заневском 
поселении СОШ перешла в его 
управление, когда еще носи-
ла статус простой средней шко-
лы и располагалась в невзрач-
ном здании на Новой улице. С тех 
пор многое изменилось. Учрежде-
ние стало современнее по духу, 
методам обучения и приобрело 
массу технологических новшеств. 
В частности, администрация за-
ведения наладила сотрудниче-
ство с ведущими вузами стра-
ны: РАНХиГС при президенте РФ, 
Санкт- Петербургским политехни-
ческим университетом Петра Ве-
ликого, педуниверситетом имени 
А. И. Герцена и ЛОИРО. В 2019-м 
альма- матер, воспитавшая не-
сколько поколений наших земля-
ков, заслужила достойное пра-
во называться центром образо-
вания.
В 2020-м фасад новоиспечен-

ного ЦО заиграл яркими краска-
ми благодаря содействию Всево-
ложского района. Тогда удалось 
не только обновить внешний об-
лик, но и утеплить здание, а так-
же отремонтировать подвальные 
помещения. Кроме того, при фи-
нансовой поддержке главы МО 
Вячеслава Кондратьева провели 
полную реставрацию лестничных 
пролетов.
А февраль 2022 года ознаме-

новался для педагогов и их воспи-
танников открытием второго от-
деления на Тюльпанов. К слову, по 
оценке экспертов Единого ресур-
са застройщиков объект, оформ-
ленный в экостиле, включен в ре-
естр лучших практик жилищного 
строительства.
Сегодня Янинский центр об-

разования – это не только ме-
сто, где ребята постигают точные 
и гуманитарные дисциплины, но 
и активно развиваются в творче-
ских и спортивных сферах. Здесь 
функционируют два кадетских 
класса, ученики которых явля-
ются неизменными участниками 
местных патриотических меро-
приятий. Несколько смен испол-
нителей взрастили наставники 
образцового ансамбля русской 

песни «Росиночка», отметивше-
го свое 16-летие. Более 100 тан-
цоров насчитывает хореографи-
ческий коллектив «Веселая се-
мейка», а яркими спектаклями на 
школьной сцене, а также на регио-
нальных и даже международных 
площадках зрителей поражают 
юные актеры труппы «Бенефис». 
Успехами радует и волейбольная 
команда. Так, недавно наши атле-
ты привезли из Великого Новгоро-
да второе место на первенстве.
Одним из важных направлений 

является сотрудничество с област-
ным отделением движения «Патри-

оты Великого Отечества». В рам-
ках этого взаимодействия под-
ростки проводят экскурсии и ез-
дят в экспедиции. Сделанные 
ими находки легли в основу музе-
ев, расположенных в двух корпу-
сах ЦО. Собрания посвящены не 
только периоду 1941–1945: часть 
коллекции состоит из предметов, 
переданных «из-за ленточки» на-
шими бойцами и родственниками 
участников спецоперации.

Столь насыщенная жизнь не 
мешает юношам и девушкам ос-
ваивать основную программу об-
учения. Например, по результа-
там сдачи ОГЭ и ЕГЭ по англий-
скому языку школа признана од-
ной из лучших в Ленинградской 
области. В этом году центр вы-
пустил трех золотых медалисток 
и выдал пять аттестатов с отличи-
ем девятиклассницам.
Труд руководителя, на плечи ко-

торого легло управление большим 
коллективом, работающим в двух 
корпусах ЦО и пяти садиках, был 
неоднократно отмечен наградами 
разного уровня. В том числе – по-
четным дипломом Законодатель-
ного собрания ЛО и нагрудным 
знаком «За заслуги перед Всево-
ложским районом».
При этом Анатолий Зюзин всег-

да подчеркивал, что достижения 
учреждения – результат совмест-
ных усилий большой школьной се-
мьи, состоящей из педагогов, ро-
дителей и детей.

– Здесь я обрел многих род-
ных людей. Все, что сегодня у нас 
есть – не только моя заслуга, но 
всех людей, сидящих в зале. Вы 
особенные, –отмечал на праздно-
вании 35-летия Центра образова-
ния Анатолий Борисович.

ÆÈÇÍÜ È ÇÄÎÐÎÂÜÅ ÄÅÒÅÉ – 
ÏÐÅÂÛØÅ ÂÑÅÃÎ
В образовательных учреждениях Заневского по-
селения состоялись тренировочные эвакуации.
Педагоги и огне-

борцы рассказа-
ли и показали, как 
необходимо дей-
ствовать в случае 
чрезвычайной си-
туации. По учебно-
му звонку сигнали-
зации наставники 
вместе с воспитан-
никами прошли эва-
куационный марш-
рут, а после прове-
ли перекличку.
Отработали так-

же условные ситу-
ации по освобож-
дению запертых 
в кабинетах лю-
дей. Например, 
в Кудровской СОШ 
№ 3 по легенде воз-
горание произошло 
в классе английско-
го языка на втором 
этаже, а сильное 
задымление отре-
зало путь к аварийному выходу из 
соседнего помещения. 
Дежурный караул пожарной 

части № 150 транспортировал 
человека при помощи трехколен-
ной лестницы и специальных при-
способлений. В роли спасаемо-
го выступил директор заведения 
и местный депутат Евгений Май-
оров. Как ответственному за уч-
реждение, ему было важно лично 
проконтролировать, насколько 
быстро и безопасно может прой-
ти условное вызволение.

– Тренировочные эвакуации 
проводятся каждый год, – расска-
зал Евгений Игоревич. – Некото-

рые скептически относятся к по-
добного рода мероприятиям, но 
мы считаем, что важнее безо-
пасности детей нет ничего. Они 
пройдут этот маршрут несколько 
раз и обязательно запомнят, куда 
и за кем идти в случае необходи-
мости. Конечно, хотелось бы, что-
бы ЧС никогда не происходили, но 
готовым к ним нужно быть всегда.
Учения в школах координиро-

вали специалисты пожарных ча-
стей № 150, № 149, № 154, а так-
же дежурный караул. По итогам 
состоялось совещание, где дали 
рекомендации и оценку совмест-
ной работе.

ÏÎÞÒ… ÏÎ×ÒÈ ÊÎËËÅÃÈ
В минувшее воскресе-
нье в культурно- досу-
говом центре «Занев-
ский» состоялся благо-
творительный концерт 
для работников дошколь-
ного образования. Его 
вдохновителем стал 
местный депутат и пред-
приниматель Михаил 
Сверида, благодаря ко-
торому воспитатели 
смогли погрузиться в ат-
мосферу живой автор-
ской музыки.
На сцене блистали как мест-

ные таланты, так и гости Яни-
но-1: обворожительный Алек-
сандр  Смирнов,  чарующая 
Наталья Державная, восхити-
тельная Ольга Никиточкина, за-
водной Се ргей Серов, а также 
легендарный певец, заслужен-
ный артист РСФСР Альберт Аса-

дуллин. С главным организато-
ром праздника приглашенных 
вокалистов связывает давняя 

дружба, поэтому они с удоволь-
ствием согласились выступить 
на Заневской земле.

Символично, что большинство 
именитых артистов, порадовав-
ших зрителей ярким представ-
лением, сами являются педа-
гогами, правда преподают они 
музыкальные дисциплины. В этот 
день они дарили публике не толь-
ко творческие подарки, но и те-
плые пожелания.

– Кроме прочего, я от себя 
хочу пожелать вам зарплаты по-
больше, – эти слова Альберта Ну-
рулловича получили отклик соли-
дарности среди присутствующих.
И, конечно, не обошлось без 

благодарностей. За свой труд 
были награждены Екатерина Бе-
лоусова, Валентина Агафонова, 
Наталья Сергеева, Зоя Несте-
рова. Под громкие аплодисмен-
ты Михаил Романович вручил пе-
дагогам цветы и презенты.

– Нам очень приятно, когда 
нас помнят и отмечают. Концерт 
получился душевным и теплым, 
огромное спасибо за это арти-
стам и организаторам,  – подели-
лась Валентина Анатольевна. –
А коллегам хочется пожелать 
хорошей оплаты труда, творче-

ского полета, терпения, любви 
к себе и детям!
С пустыми руками со сцены 

не ушли и певцы. В благодар-
ность за блестящее выступле-
ние они получили грамоты и по-
дарки.

– Идея организовать благо-
творительный концерт зароди-
лась еще летом, но реализовать 
ее получилось в сентябре, –
рассказал нам депутат.  – Здоро-
во, что представился такой за-
мечательный повод – порадовать 
работников образования в про-
фессиональный праздник. Ме-
роприятие прошло на ура. Это 
доказывают не только зрители, 
но и артисты, от которых я полу-
чил прекрасные отзывы о нашей 
площадке. Хочу отметить, что 
это не последний благотвори-
тельный праздник. Безусловно, 
хочется радовать всех жителей 
Заневского поселения. Впереди 
еще много планов, как украсить 
культурный досуг населения. 
Так что будем встречаться ча-

ще в блеске театральных софи-
тов на местных сценах!

СОБЫТИЯ
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ÏÎÅÄÅÌ ÊÎÌÔÎÐÒÍÅÅ È ÁÅÇÎÏÀÑÍÅÅ 
Комитет ЛО по транспорту и АО «Третий парк» провели презентацию 
автобусов, которые выйдут на дороги 47-го региона в следующем году.
Специалисты представили ма-

шины завода «КАМАЗ», способные 
перевозить до 85 человек и отве-
чающие всем современным тех-
ническим стандартам. В сало-
не установлены камеры контроля 
пассажиропотока, мультимедий-
ные табло, транслирующие дан-
ные о маршруте, времени прибы-
тия на остановки и другую полез-
ную информацию, а также стаци-

онарные валидаторы для оплаты 
проездными билетами и любыми 
банковскими картами, работа-
ющими в России. Отдельное вни-
мание уделено комфорту людей 
с ограниченными возможностями 
здоровья: через систему «Говоря-
щий город» они смогут сообщать 
экипажу о необходимости помощи 
в посадке посредством мобильно-
го сервиса, а слабовидящим будет 

проще ориентироваться благода-
ря звуковым маякам. Для водите-
лей предусмотрены консоли, по-
зволяющие управлять бортовым 
оборудованием, отслеживать со-
стояние транспортного средства, 
оперативно оповещать о возмож-
ных неисправностях.
На демонстрации присутство-

вал руководитель профильного Ко-
митета Михаил Присяжнюк, отме-
тивший, что новый подвижной со-
став соответствует запросам жи-
телей и актуальным требованиям 
по удобству и безопасности.

– Впечатления только поло-
жительные,  –  поделился Михаил 
Сергеевич.  – Реализовано имен-
но то исполнение, которое подхо-
дит Ленинградской области: ши-
рокие проходы, накопительные 
площадки, доступность для ма-
ломобильных групп. Пассажиры 
часто обращались, что в салон 
не вой ти, а в результате рефор-
мы вместимость автобусов увели-
чится практически на 40 %.
Напомним, что уже 1 января 

2025 года парк нашего субъекта 
пополнят 450 современных машин.

ÄÅÏÓÒÀÒÑÊÈÅ ÊÎÌÈÑÑÈÈ ÑÔÎÐÌÈÐÎÂÀÍÛ
Местные парламентарии распределились по 
приоритетным сферам деятельности.
Всего обозначили пять основ-

ных направлений. За каждое из 
них отвечают по пять человек.
Управление блоком, касающим-

ся промышленности, транспорта, 
связи, благоустройства сельского 
и жилищно- ком мунального хозяй-
ства взял на себя экс-заместитель 
главы администрации Заневского 
поселения по ЖКХ Владимир Гре-
чиц. Вице-председателем стал 
Евге ний Перов, состоящий в мест-
ном совете с момента создания 
представительного органа вла-
сти. Сюда также вошли Анна Кир-
санова, для которой это уже вто-
рой созыв, и новые члены корпуса 
Ирина Моисеенко и Наталья Мель-
никова, ранее руководящая обще-
ственным советом Янино-2.
Ответственным за комис-

сию по собственности, земель-
ным отношениям, архитекту-
ре градостроительству и эколо-
гии является Сергей Струк, а за-

мом – Вячеслав Алексеев. Среди 
их коллег – Юлия Денисова и 
Евгений Перов. К опытным де-
путатам присоединился Роман 
Мусенко, пробующий себя в поли-
тике впервые.
Главный в социальной, моло-

дежной, культурной и спортив-
ной сферах – Игорь Соловьёв. 
В вице-председатели определили 
действующего чемпиона Северо- 
Запада по боксу Георгия Шинка-
ренко. Данное направление так-
же курируют Алексей Гердий, Та-
тьяна Корнилова и Евгений Май-
оров.
Блок по экономике, бюджету, 

налогам и инвестициям доверили 
народным избранникам, рабо-
тающим не один созыв. У руля – 
Сергей Светличный и его заме-
ститель Вячеслав Алексеев. В со-
ставе участников также – Вячес-
лав Конд ратьев, Анна Кирсанова 
и Сергей Струк.

А вот структура, занимающа-
яся вопросами местного само-
управления, предприниматель-
ством, бизнесом, законностью 
и правопорядком под руковод-
ством Михаила Свериды, напро-
тив, сформирована преимуще-
ственно из новоиспеченных пар-
ламентариев: Романа Мусенко, 
Аллы Школяренко и Светланы Пы-
жовой. Вице-председателем ста-
ла Руфина Федорова, уже имею-
щая опыт политической деятель-
ности.
Кроме того, в ходе повестки 

рассмотрели заявление адми-
нистрации МО о делегировании 
народных избранников в кон-
курсную комиссию по отбору 
организаций для управления 
многоквартирными домами. Со-
бравшиеся поддержали канди-
датуры Евгения Перова и Анны 
Кирсановой.
В конце заседания пятый со-

зыв Заневского городского посе-
ления получил депутатские удо-
стоверения и нагрудные знаки.

ГРАФИК ПРИЕМА ГРАЖДАН ДЕПУТАТАМИ В ОКТЯБРЕ

7 октября:
Ирина Алексеевна Моисеенко (избирательный округ № 4).
Время приема: 17:00 – 18:00.
Место приема: г. Кудрово, Европейский пр-т, д. 9/1.
Запись по телефону: 8 (921) 884-82-27.

8 октября:
Руфина Евгеньевна Федорова (избирательный округ № 4).
Время приема: 17:00 – 18:00.
Место приема: г. Кудрово, Европейский пр-т, д. 9/1.
Запись по телефону: 8 (960) 254-22-23.

9 октября
Майоров Евгений Игоревич (избирательный округ № 4).
Время приема: 17:00 – 18:00.
Место приема: г. Кудрово, ул. Столичная, д. 16.
Запись по телефону: 8 (813-70) 4-34-02.

16 октября
Светлана Александровна Пыжова (избирательный округ № 4).
Время приема: 17:00 – 18:00.
Место приема: г. Кудрово, Европейский пр-т, д. 9/1.
Запись по телефону: 8 (993) 971-22-64.

17 октября
Сергей Васильевич Светличный (избирательный округ № 2)
Время приема: 17:00 – 18:00.
Место приема: гп. Янино-1, ул. Новая, строение 1в.
Запись по телефону: 8 (931) 541-78-98.

21 октября
Вячеслав Викторович Алексеев (избирательный округ № 2)
Время приема: 17:00 – 18:00.
Место приема: г. Кудрово, Европейский пр-т, д. 9/1.
Запись по телефону: 8 (921) 931-87-72.

22 октября
Георгий Валерьевич Шинкаренко (избирательный округ № 2)
Время приема: 17:00 – 18:00.
Место приема: г. Кудрово, Европейский пр-т, д. 9/1.
Запись по телефону: 8 (911) 029-25-31.

24 октября
Наталья Михайловна Мельникова (избирательный округ № 2)
Время приема: 17:00 – 18:00.
Место приема: д. Суоранда, ул. Рабочая, д. 13а.
Запись по телефону: 8 (911) 762-43-96.

С полной информацией по приему граждан можно ознакомиться 
по ссылке: https://www.zanevkaorg.ru/sovet-deputatov/

Â ÕÈÐÂÎÑÒÈ ÑÌÅÍÈËÈ 
ÔÎÐÌÓ ÌÅÑÒÍÎÃÎ 
ÑÀÌÎÓÏÐÀÂËÅÍÈß
Теперь решение насущных проблем деревни 
путем взаимодействия с администрацией За-
невского поселения лежит на плечах не одного 
активиста, а троих.
Ранее в муниципальном образо-

вании развивался институт старост. 
Но в последние годы население 
в качестве наиболее эффектив-
ного метода выбирает обществен-
ный совет. Такие консультативно- 
совещательные органы уже хоро-
шо зарекомендовали себя в Яни-
но-2 и Суоранде.
Примеру ближайших соседей 

решили последовать и в Хирвости. 
В конце сентября состоялись со-
брания граждан, где жители опре-
делили трех своих представителей. 
Наибольшее число голосов набра-
ли Мария Берсенева, Алексей Ши-
ряев и Мария Ильина.

В их обязанности входит ин-
формирование людей о меро-
приятиях и решениях муниципа-
литета, а главное – формирова-
ние предложений по улучшению 
малой родины, на реализацию 
которых выделяются областные 
субсидии.

– Моей инициативой было соз-
дать общественный совет, потому 
что одной физически тяжело акку-
мулировать деревенские пробле-
мы. Надеюсь, что теперь сможем 
более функционально решать во-
просы,  – прокомментировала быв-
шая староста населенного пункта 
Мария Берсенева.

Â ÇÀÍÅÂÑÊÎÌ ÏÎÑÅËÅÍÈÈ ÑÎÇÄÀÄÓÒ 
ÑÀÄÎÂÎ-ÏÀÐÊÎÂÎÅ ÕÎÇßÉÑÒÂÎ
Структура займется об-
служиванием зеленых 
зон во всех населенных 
пунктах.
С каждым годом мест отды-

ха становится все больше, рас-
ширяются и преображаются су-
ществующие локации, и процесс 
требует привлечения профессио-
налов со знанием дела. По пору-
чению главы поселения Вячесла-
ва Кондратьева местная админи-
страция уже приступила к прора-
ботке юридических деталей.

– Нам необходимо, чтобы за 
муниципальной территорией уха-
живали профильные специалисты 
с соответствующим образовани-
ем – дендрологи, ландшафтные 
дизайнеры, садовники, – проком-
ментировал решение Вячеслав 
Евгеньевич.  –  Поставил срок под-
готовки всех необходимых сведе-
ний  – 15 октября.
Компетенции сотрудников 

пригодятся уже совсем скоро: 
по планам учреждение должно 

взять на себя работы в рамках 
благоустройства парка «Оккер-
виль», намеченные на 2025-й, 
включая высадку 900 крупно-
меров, уход, полив, контроль 
за состоянием растений и дру-

гие задачи. Кроме того, в сфе-
ру его ответственности попадут 
насаждения и газоны, находящи-
еся не только в рекреациях, но 
и на всех участках, принадлежа-
щих МО.
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ÑÀÌÛÅ ÃÐÀÖÈÎÇÍÛÅ 
È ÀÐÒÈÑÒÈ×ÍÛÅ
Воспитанницы ЦФКиС «Заневский» выиграли зо-
лотые медали в групповых упражнениях на меж-
поселенческих соревнованиях по художествен-
ной гимнастике «Образ жизни».
Турнир, прошедший в учебно-

тренировочном центре «Кавго-
лово» в поселке Токсово, собрал 
представителей всего Всеволож-
ского района. Честь нашего МО 
отстаивала юниорская команда 
2011–2012 года рождения под ру-
ководством тренера Александры 
Рузанкиной: Камилла Махмудова, 
Варвара Штирбу, Алиса Ким, Ка-
мила Алибегова, Кристина Ловы-

гина и Полина Буланцева. Блестя-
ще выполнив упражнения с пятью 
обручами и пятью парами булав, 
девушки показали лучший резуль-
тат в программе первого спортив-
ного разряда.
Поздравляем победительниц и 

их наставников с большим дости-
жением, желаем добиваться но-
вых успехов и получать удоволь-
ствие от любимого занятия!

ÏÎÇÍÀÂÀÒÅËÜÍÀß ÂÑÒÐÅ×À 
Ñ ÂÎÑÒÎ×ÍÛÌ ÊÎËÎÐÈÒÎÌ
В кудровском пространстве «Домик» прошел 
Праздник середины осени.

Событие стало первым в рам-
ках проекта «Фестиваль китай-
ской культуры», реализуемого 
местным жителем и членом мо-
лодежного совета поселения Ва-
силием Масловым. Еще в род-
ном Хабаровске юноша начал 
изучать язык и историю восточ-
ных соседей России. Перебрав-
шись в наши края, нашел специ-
ализированные центры в Санкт-
Петербурге и продолжил зани-
маться.

– За то время, что я здесь жи-
ву, заинтересовал тематикой мно-
гих своих друзей, – рассказал Ва-
силий. – К сожалению, в Кудрово 
еще не появились места, где мож-
но было бы приобщиться к китай-
ской культуре, а ездить для этого 
в Северную столицу большинству 
долго и неудобно. Так и зароди-
лась идея провести подобное ме-
роприятие, чтобы дать желающим 
шанс углубить свои знания, а еще 
показать, насколько это направ-
ление востребовано.

На протяжении нескольких ме-
сяцев автор прорабатывал свою 
инициативу и договаривался с 
партнерами, а недавно выиграл 
грантовую поддержку в размере 
100 000 рублей на форуме «Ла-
дога», что позволило приступить к 
воплощению многочисленных за-
думок.
Открывающая встреча при-

влекла большое внимание: зал 
оказался заполнен детьми и 
взрослыми, желающими расши-
рить кругозор и окунуться в осо-
бый колорит и атмосферу. По-
могали гостям в этом сотрудники 
языковой школы «Шэнтан», подго-
товившие познавательную инте-
рактивную программу и другие 
сюрпризы.
Сначала собравшиеся прове-

рили свои знания о Поднебесной, 
ответив на вопросы викторины. 
Затем более подробно останови-
лись на происхождении и симво-
лах торжества середины осени. 
Согласно одной из легенд, Чанъэ – 

жена древнего героя Хоу И – съе-
ла эликсир бессмертия, чтобы не 
позволить злодею завладеть вол-
шебным зельем, и вознеслась на 
небо, став богиней Луны. Считает-
ся, что именно в 15-й день восьмо-
го месяца по китайскому кален-
дарю супруги воссоединяются, а 
благодарный народ приносит спа-
сительнице дары, в том числе в ви-
де лунных пряников, сделавших-
ся неотъемлемыми атрибутами 
праздника. Сегодня это одна из 
главных семейных дат в году, ког-
да люди со всей страны приезжа-
ют в родной дом, чтобы увидеться 
с близкими. Узнав историю обы-
чая, посетители смогли попробо-
вать лакомство сами, а также по-
участвовать в чайной церемонии.
Вечер подарил всем массу 

ярких впечатлений, и, как вы-
яснилось, некоторые из гостей 
проделали ради этого неблиз-
кий путь. Так, Кира Челышева из 
Шлиссельбурга специально при-
ехала в молодой город в свой 
день рождения.

– Мне очень близка азиатская 
культура и менталитет, – расска-
зала девушка. – Думаю, что такие 
мероприятия – важное дело, по-
зволяющее жителям небольших 
населенных пунктов интересно 
проводить досуг, развиваться и 
знакомиться с единомышленни-
ками.
Впереди – еще много разноо-

бразных активностей, посвящен-
ных русско-китайской дружбе, Ки-
тайскому Новому году и Праздни-
ку фонарей. Кроме того, Василий 
Маслов поделился планами по ор-
ганизации лекции, посвященной 
поступлению в вузы Поднебесной. 
Чтобы ничего не упустить, следить 
за новостями фестиваля можно 
в телеграм-канале: https://t.me/
ChineseCultureFest
О встрече в честь дня КНР, со-

стоявшейся 3 октября, читайте в 
следующем номере «ЗВ». 

HAUTE COUTURE ÏÎ-ÊÓÄÐÎÂÑÊÈ
В молодежном пространстве «Домик» в «МЕГА 
Парке» прошла встреча с молодыми предприни-
мателями в сфере легкой промышленности Санкт- 
Петербурга Арифом и Эмилией Фатулетти.
Спикеры описали свою личную 

историю успеха, рассказав о том, 
как они начали свой путь произ-
водственной деятельности.
Кроме того, в рамках меропри-

ятия обсудили актуальные пробле-
мы, с которыми сталкиваются но-
вые бренды. В диалоге о развитии 
тех или иных фирм участники за-
давали вопросы и делились свои-
ми мыслями, создавая атмосферу 
креативного обмена.
Присутствующие вдохновились 

для дальнейших свершений в мире 
моды и дизайна, а приглашенные 
бизнесмены выразили готовность 
в этом помочь!
При поддержке администрации 

Заневского поселения и местного 
центра культуры и досуга юные 
энтузиасты смогут открыть для се-
бя двери в мир становления соб-
ственных предприятий под вни-
мательным наставничеством мо-
лодых, но уже бывалых менторов. 
В свою очередь Ариф и Эмилия 

поведают о том, как превращать 
идеи в чеканные монеты, что будет 
поджидать на пути в сферу легкой 
промышленности и как продви-
нуться в медиасреде.

– У всех постоянно возникают 
вопросы: «а как мне это сделать?» 
«с чего начать?» «куда идти?» и так 
далее,  – прокомментировал Ариф 
Фатулетти.  – Курс бесплатный, мы 
просто хотим поддержать моло-
дежь с ее идеями и мыслями, для 
реализации которых необязатель-
но быть бизнесменом. Не надо 
переживать, не надо думать, что 
у вас что-то может не получиться. 
Мы приглашаем вас на курс, что-
бы помочь развиться и добиться 
успеха.
Подробнее о проведении сле-

дующих встреч расскажут в офи-
циальном сообществе центра куль-
туры и досуга «Кудрово». По вопро-
сам записи обращайтесь по теле-
фону: +7 (812) 679-23-02.

ÂÅÑÅËÛÉ ÑÏÐÈÍÒ
В минувшее воскресенье на открытой площад-
ке во Всеволожске прошел легкоатлетический 
пробег «Стартуем вместе» и фестиваль по се-
верной ходьбе, посвященные Году семьи в РФ. 
Событие является муниципальным этапом все-
российского дня бега «Кросс наций».
Последний месяц осени вы-

дался невероятно теплым, погода 
благоволила атлетам. Конечно же, 
хорошее настроение участникам 
обеспечило не только яркое солн-
це, но и заслуженные медали, ко-
торых на счету представителей 
Заневского поселения – целых 35!
Всего от нашего муниципаль-

ного образования прибыло более 
60 человек. Среди совершенно-
летних мужчин победителями ста-
ли тренер ЦФКиС и действующий 
мастер по спортивному ориенти-
рованию Виктор Кургузкин и жи-
тель административного центра 
Сергей Сидоров. Молодые люди 
завоевали награду за первое и 
третье места.
Янинские женщины той же воз-

растной группы не уступили дру-
гим МО и забрали все трофеи. 
Лидером забега объявили Мари-
ну Островскую. Серебро и брон-
зу унесли домой Анна Богданова 
и Елена Мисиянцева.
В числе самых юных отличились 

кудровчане Таисия Ермолова, Ве-
роника Кулешова, Денис Барсу-
ков, а также Маргарита Остров-

ская  из городского поселка.
В одном из разрядов семейно-

го старта, а именно с ребенком 
7-9 лет, вошли в список лучших 
Мисиянцевы и Сидоровы, прео-
долевшие эстафету в 300 метров 
вторыми и третьими.
Еще шестеро ребят из моло-

дого города добились успехов в 
своих категориях: Ангелина Вла-
сова, Вячеслав Морозевич, Мак-
сим Барсуков, Андрей Петров, 
Екатерина Яковенко и Артем Мо-
розевич.
Все лидеры обрели не только 

море эмоций и праздничное воо-
душевление, но и медали, дипло-
мы, памятные подарки. Чемпио-
ны – кофту, а призеры – рюкзак и 
термокружку. Участникам разда-
ли памятные календарики.
Более старшее поколение по-

бывало в этот день на фестива-
ле по северной ходьбе. Каждого 
финишировавшего ждала медаль. 
Представители секции центра 
физкультуры и спорта и местно-
го общества ветеранов пополни-
ли копилку достижений 20 награ-
дами.
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Óâ àæà å ì û å  æèòåëè !Óâ àæà å ì û å  æèòåëè !
Для вас работает официальный сайт Заневского поселения. На 
главной странице расположена новостная лента, где представлена 
информация об общественных, культурных и спортивных событиях, 
а также о деятельности органов местного самоуправления:

www.zanevkaorg.ru
Фоторепортажи с мероприятий Заневского поселения размещены в 
разделе «Фотоальбомы» на странице в социальной сети «ВКонтакте»:

https://vk.com/zanevskoegp
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АДМИНИСТРАЦИЯ ЗАНЕВСКОГО ГОРОДСКОГО ПОСЕЛЕНИЯ
Всеволожского муниципального района Ленинградской области

ПОСТАНОВЛЕНИЕ

30.09.2024 № 906
д. Заневка

О начале отопительного сезона 2024-2025 гг.

В соответствии с Постановлением Правитель-
ства Ленинградской области от 19.06.2008 № 177 
«Об утверждении Правил подготовки и проведения 
отопительного сезона в Ленинградской области» 
и с учетом установившихся пониженных средне-
суточных температур наружного воздуха админи-
страция Заневского городского поселения Всево-
ложского муниципального района Ленинградской 
области

ПОСТАНОВЛЯЕТ:

1. Теплоснабжающим и теплосетевым органи-
зациям, осуществляющим деятельность на терри-
тории Заневского городского поселения Всеволож-
ского муниципального района Ленинградской об-
ласти приступить к периодическому протаплива-
нию с 01 октября 2024 года.

2. Подключение потребителей на периодическое 
протапливание осуществить в следующем порядке:

- детские, лечебные и школьные учреждения, 
другие учебные заведения

- жилые здания, гостиницы, общежития;

- иные здания.
3. При установлении среднесуточной темпера-

туры наружного воздуха +8°С и ниже в течение пя-
ти суток или прогнозе о резком понижении темпе-
ратуры наружного воздуха перейти к регулярно-
му отоплению зданий всех значений.

4. В месячный срок после начала регулярного 
отопления произвести окончательную регулиров-
ку тепловых сетей, вводов в здания и внутридомо-
вых систем отопления.

5. Настоящее постановление подлежит опубли-
кованию в газете «Заневский вестник» и размеще-
нию на официальном сайте Заневского городского 
поселения Всеволожского муниципального района 
Ленинградской области http://www.zanevkaorg.ru.

6. Настоящее постановление вступает в силу 
после его подписания.

7. Контроль за исполнением настоящего поста-
новления возложить на исполняющего обязанности 
заместителя главы администрации Заневского го-
родского поселения Всеволожского муниципально-
го района Ленинградской области по ЖКХ и благо-
устройству Мусина А.В.

Исполняющий обязанности 
главы администрации И.А. Бенера

ИЗВЕЩЕНИЕ
о возможном установлении публичного сервитута

Администрация Заневско-
го городского поселения Все-
воложского муниципального 
района Ленинградской обла-
сти (далее – Администрация) в 
порядке, установленном главой 
V.7 Земельного кодекса Рос-
сийской Федерации инфор-
мирует о возможном установ-
лении публичного сервитута в  
отношении части земельного 
участка с кадастровым номе-
ром 4 7:07:1039001:18107 рас-
положенном по адресу: Ленин-
градская область, Всеволож-
ский муниципальный район, в 
целях строительства сетей во-
доснабжения местного значе-
ния для подключения объекта: 
«Дом культуры на 500 мест» 
по адресу: Ленинградская об-
ласть, Всеволожский муници-
пальный район, Заневское го-
родское поселение, гп. Яни-
но-1, Молодежный проезд, з/у 

1» на основании ходатайства 
О ОО «СМЭУ «Заневка» (ИНН 
4703116542).
Необходимость установле-

ния публичного сервитута обу-
словлена договором № 16/02/23 
от 22.02.2023 о подключении 
(технологическом присоеди-
нении) к центральной систе-
ме холодного водоснабжения с 
Адми нистрацией муниципаль-
ного образования «Заневского 
городского поселения» Всево-
ложского муниципального райо-
на Ленинградской области.
Заинтересованные лица в 

течение 15 дней со дня публи-
кации извещения могут ознако-
миться с поступившим ходатай-
ством об установлении публич-
ного сервитута и прилагаемым 
к нему описанием местополо-
жения границ публичного сер-
витута на сайте Администра-
ции http://www.zanevkaorg.ru, 

телефон для справок +7 (812) 
640-45-15.
Правообладатели земель-

ного участка, в отношении ко-
торых испрашивается публич-
ный сервитут, если их пра-
ва  не  зарегистрированы 
в Едином государственном ре-
естре недвижимости, в тече-
ние 30 дней со дня публикации 
извещения могут подать в сек-
тор землепользования и при-
родопользования Администра-
ции по адресу: Ленинградская 
область, Всеволожский район, 
гп. Янино-1, ул. Новая, д. 1в, 2 
этаж заявление об учете прав 
на земельный участок с прило-
жением копий документов, под-
тверждающих права (обреме-
нения прав), с указанием спо-
соба связи с правообладате-
лями земельного участка, в том 
числе их почтового адреса и 
(или) адреса электронной почты.

Исполняющий обязанности
главы администрации И. А. Бенера

ТРЕБУЮТСЯ ГРУЗЧИКИ 
на мебельный склад в Колтушах

ЗП от 40 000 р.
Телефон: 8 (981) 881-27-76

ВНИМАНИЕ!
В связи с обнаружением на территории Пундоловского кладбища малых архитектурных форм (на-

могильных сооружений), в количестве 19 штук, просим собственников данных сооружений обратиться в 
адми нистрацию Пундоловского кладбища для регистрации.

Тел.: 8 (921) 768-10-15.
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